



合唱の素晴らしさにふれて

秋も深まり、さわやかな風が吹く季節となりました。十月二十三日（木）合唱コンクールが開催されました。当日は多くの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。生徒たちが取り組んできた合唱の成果を直接ご覧いただけたことを、大変嬉しく思います。

この一か月間、朝の登校後や昼休み、放課後など、校舎のあちこちから歌声が響いていました。各学年それぞれが仲間と声を合わせて音楽をつくり上げる中で大きく成長していく姿が見られました。中でも三年生は、中学校生活最後の合唱コンクールに全力で臨んでおり、練習にも真剣に取り組んでいました。

審査の結果、三年二組が最優秀賞に輝

き、天草郡音楽会への出場が決まりました。クラスの仲間はもちろん、他クラスの想いも胸に、さらに磨きをかけて莘北中学校の代表として頑張ってくれることを期待しています。

三年生の課題曲は卒業式でも歌う予定

です。その時には、さらに深いのある歌声で、成長を感じさせてくれることでしょう。合唱を通して、音楽の楽しさや仲間と協力する大切さを実感する貴重な機会となりました。

富岡城 お城まつり（3年生）

10月26日（日）、富岡城で開催されたお城まつりに、本校の3年生が6店舗を出店しました。天候にも恵まれ、多くの方々に商品をお買い上げいただきました。今回の取り組みは、福岡大学の学生の皆さんや、天草拓心高校マリン校舎の生徒さんたちと協力して行いました。

生徒たちは販売活動を通して、莘北町のお祭りを盛り上げる喜びや、商品を販売してお金をいただくことの大切さについて学ぶことができました。

また、本校の吹奏楽部と天領太鼓もステージ発表に出演し、お祭りをさらに盛り上げました。

都市駅伝大会の結果

10月16日（木）に都市駅伝大会に参加しました。結果は、男子が5位、女子が7位でした。

選抜駅伝のメンバーに選ばれた生徒たちは、夏休みから約4か月間、練習に励んできました。学校での練習に加えて、自主的に練習に取り組む生徒もいました。また、今年は例年よりも3年生の参加者が多く、チーム全体で良い雰囲気の中、練習を重ねることができました。

この取り組みを通して身につけた忍耐力を、今後の受験勉強や日々の生活にも生かしてほしいと思います。応援、ありがとうございました。



合唱コンクール



地域での子供たちの活躍

先日、地域にお住まいのご夫婦が学校を訪ねてくださいました。突然の訪問に少し驚きましたが、お話を伺ってとても嬉しい気持ちになりました。お二人は、「地域のお祭りで本校の生徒たちが一生懸命に頑張ってくれて、本当に嬉しかった。」と話してくださいました。生徒たちの姿に感動し、感謝の気持ちを伝えに来られたとのことでした。秋はお祭りの季節です。教職員の知らないところでも、生徒たちが地域の行事に積極的に関わっていることを知り、たいへん誇らしく思いました。

また、本校は昨年度、熊本県教育委員会主催の「くまもとの笑顔未来を創る生徒表彰（ボランティア活動）」団体の部で入賞しましたが、今年度も多くの生徒が地域行事にボランティアとして参加しています。先日行われた「夕焼けマラソン」には17名の生徒が参加し、運営を支えました。こうした活動は、本校の良き伝統として受け継がれつつあります。

現在は生徒会役員選挙の期間中です。新しい生徒会にも、地域を盛り上げるボランティア活動の輪をさらに広げていってほしいと期待しています。



